
Hallo Gerling und Bananenfischin,

vielen Dank euch beiden!
Das Schreiben war mir doch immer zu unvorhersehbar und wacklig, um komplett auf diese Karte zu setzen
(wahrscheinlich bin ich einfach nur ein kleiner Schisser :lol: ). Außerdem mache ich meinen Hauptjob
ziemlich gern (zumindest 90% der Zeit), weshalb sich das auch nicht wirklich wie ein Kompromiss anfühlt. 
Der Lockdown hatte zuletzt auf jeden Fall ziemlich geholfen – den "Angstrichter" habe ich
ausnahmsweise mal souverän innerhalb der Deadline fertig bekommen und musste nie in totalen Stress
verfallen. 

@Gerling: Charaktere über sieben Bände begleiten ist natürlich auch nochmal eine andere Hausnummer. :-)
Schreibst du inzwischen in Vollzeit oder bist auf dem Sprung?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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